



〈学校教育目標〉 Oかंगाえる子 Oおもいやる子 Oやりぬく子 Oたくましい子
 ～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特設校～2024.9

大南小だより 9月号

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483 文責:校長

QRコードから、日頃の様子をホームページでもご覧ください。



2学期のスタート ～実りの秋へ～



長い夏休みが明け、実りの2学期が始まりました。台風の影響が心配されましたが、無事に始業式を迎えられました。2学期は、大南祭～オープンスクール～、持久走大会、校外学習、音楽観賞会などの行事がたくさんあります。そうした行事の経験を通して、子どもたちは少しずつ大きく成長していくことと思います。成功体験も、失敗体験も、子どもたちにとっては貴重な体験です。成功はさらなる自信を持たせ、また失敗は悔しさをバネに、それを乗り越えることでより大きな成長へとつながると思います。子どもたちにとって、実りの2学期となりますよう、家庭・地域においても、ご協力をよろしくお願いいたします。

◎第1学期終業式の代表児童の発表



二学期の始業式では、①当たり前のことを当たり前に行うことができる人に②みんなが笑顔になれるように③チャレンジすること、の3つを話しました。自分の立てたあてに向かって、継続して努力すること。そして、本をよく読むこと。それらを実践し、二学期も自分の力を出し切ってほしいと思います。

◎第2学期始業式の代表児童の発表



終業式・始業式では、代表児童が大変堂々と、自分の思いを発表することができました。みな、教室で、静かに聞き入っていました。

“あったか栃木” いじめ防止子どもフォーラム 8月7日(水)開催～オンライン～



8月7日(水)に、「“あったか栃木” いじめ防止子どもフォーラム」が開催されました。栃木市内全ての小中学校代表児童・生徒が、オンラインでつながりいじめ防止について考え、意見交換をするものです。司会は、高校生や大学生が行いました。本校からは6年生2名が代表児童として、グループ協議等に参加しました。代表児童は、相手校の代表児童のお話に真剣に耳を傾けながら、堂々と発表し、いじめ防止について深く考えることができました。

今後は、学んだことを全校生に広めてくれる予定です。みんなで、「誰も一人にしない学校」を作っていきます。

地域の皆様のご支援に感謝!



7月22日(月) ボランティアの皆様が、「白衣の修繕・ミシンの点検」をしてくださいました。猛暑の中ご来校いただき、三時間以上かけて修繕・点検をしてくださいました。2学期からの給食や、家庭科の授業がスムーズに進められます。いつも本当にありがとうございます。池の大賀ハスも順調です。ホテイアオイも地域の方のいただき、池に浮かべました。



1年生が花壇に植え替えた朝顔・地域の方が植えてくださったジニア等校庭南側花壇の花が、酷暑を乗り越え、咲き誇っています。

ボランティアさんとの顔合わせ会実施！7月31日(水)



今までコロナ禍でもあり、教職員と地域の皆様が一室に顔を合わせる機会が無かったので、今回児童の教育活動に携わっている方々が一堂に会しての顔合わせ会を実施しました。「地域と共にある学校」のより一層の推進を図っていくのがねらいです。学校運営協議会、PTA、登下校見守り、スクールガード、放課後教室、学校支援ボランティア等、多くの皆様にお集まりいただきました。宇都宮大学元教授の先生を講師に迎え、ワークショップ形式で楽しく実施することができました。大宮南小学校は本当に多くの皆様を支えられています。これからも、地域の皆様とのつながりの力で、教職員と共に、大南小の子ども達を見守り、育てていってくだされば幸いです。今後もどうぞよろしくお願いいたします。また、第2回ボランティア顔合わせ会も実施する予定です。学校だより等にてまたお知らせしますので、今回参加されなかった方も是非ご参加ください。

○幼稚園・保育園の保護者の皆様へ

大南祭第2回オープンスクール～10月26日(土)

スローガン「ひまわりのような笑顔あふれる大南小」

- 第一部 学年発表、ダンスクラブ発表、
- 第二部 サイエンスショー(子ども総合科学館)
- 第三部 体験学習(工作・大南カルタ・英語・ダンス)

全校生 地域の方等誰とでも進んでコミュニケーションをとり、自分の思いを主体的に表現できる児童をめざしていきます。詳しくは、後日配布される通知にてご確認ください。来入見の皆さんの多くの参加をお待ちしています。

第2回水辺の活動！8/23(金)

8月23日(金)午前中、仲仕上みどりの里の皆様主催による「水辺の活動」がありました。一学期にも仲仕上みどりの里の皆様のお力を借りて全校で「水辺の活動」を実施したところです。今回は、夏休みということで、希望者による水辺の活動でした。多くの子ども達がお世話になり、赤淵川で生き物調査をすることができました。大きなナマズやエビやザリガニ等たくさんの生き物を観察でき、子ども達はとても満足顔でした。ご協力いただいた仲仕上みどりの里の皆様、講師の中荃様、保護者の皆様ありがとうございました。川の水はとて冷たく、追い込み漁をするなど、貴重な体験となりました。



～高学年が投稿に挑戦！～ 高学年児童が、「下野新聞」読者登壇(十代の声、掲載対象は5年生以上)への投稿を通して書くことの表現力育成に取り組んでいます。

5年 7/24掲載

災害から命を守る準備心がけたい
栃木市 田中田中
(小学5年 10歳)

○学校の校外学習で「防災館」に行きました。大風・大雨・煙・地震などの体験を通して、不安になることもありました。災害はいつ起こるか分からないので、日ごろから準備しておくことが安心につながる

○学校の校外学習で「防災館」に行きました。大風・大雨・煙・地震などの体験を通して、不安になることもありました。災害はいつ起こるか分からないので、日ごろから準備しておくことが安心につながる

○学校の校外学習で「防災館」に行きました。大風・大雨・煙・地震などの体験を通して、不安になることもありました。災害はいつ起こるか分からないので、日ごろから準備しておくことが安心につながる



と気付くことができません。特に、私たちが住んでいる日本は、地震が多い国だと書かれているので、地震が起きたときの備えについてよく考えてみました。まずは、いつでも避難できるように必要なものをまとめておいたり、物が落ちてこないような工夫を家裏ですたりしようと思いましたが、それから、下校時に地震が起きたときに備えて、どこに避難するのか、家族で話し合っておくことが大切だと思います。

大宮南小リサイクル品回収

ご協力お願いいたします。
9月28日(土) 8:30～回収
8:10までにお出してください。
小雨決行ですが、変更等あれば学校HPにてお知らせいたします。
詳しくは、チラシをご覧ください。
本年度より、年1回になりました。

東陽ブロックでは『家族団らんの日』を推進しています。毎月14日は『トーヨーの日』

《取り組みの例》 親子で読書・家族と一緒に料理・トランプやかるた・部屋の片付けや掃除・公園で散歩・ボール投げ・一輪車乗り…等々